

我ガ勞農弁護士團ノ權威ヲモツテ調査研究シタ、高松地方裁判所ノ結婚誘拐事件デ差別シタ諸君ノ兄弟山本雪太郎、久本米一ノ兩君ガ石原政江女ト結婚スルニ際シ、所謂特殊部落民ノ身分ヲ隠蔽シタトイフ封建的身分階級ノ部落民ハ、明治四年ノ太政官令「穢多非人ノ稱ヲ廢シ身分職業共平民同様トス」ノ達シニヨリ、法律デ民衆ヲ支配スル國家ト法律デ飯フ喰フ役人共ノ前ニハ完全ニ解消サレテキル。ソシテ絕對ニ法律上、所謂特殊部落民ノ身分階級存在ヲ認メタリ、且此レヲ認メタ差別的取扱ヒフ許サナイ事ニナツチキル。然ルニ何事ゾ。天皇ノ名ニ於テ司法權ヲ行フトイフ裁判所ガ同ジ天皇ノ名ニヨツテ廢止シタ封建的身分階級ノ存在ヲ認メテ差別扱ヒフスルトハ一 斯クノ如キハ斷ジテ許スベカラザル彼等ノ自己矛盾デナクテ何ンダ。

親愛ナル全國水平社三百万同人諸君

イハレナキ卑視差別ノ慘忍非道ナ虐ゲニ流シタ血デ彩レル荆冠旗

フ押シタテ、進ム諸君ガ、全國一齊ニ起ツタノハ素ヨリ當然ダ。ワガ勢農弁護士團ハ高松裁判所ノ結婚誘拐差別事件ニ抗議シ、斷然ソノ勝利ヲ圖ヒスカントスル諸君ノ決意ニ對シテ滿腔ノ敬意ヲ表シ、且ツ我ガ勢農弁護士團ノ分野ニ許サレタル力ノ限リフ蓋シテ、諸君ノ闘争ニ參加スル事フ誓フ。

- 封建的イデオロギー粉碎！
- 身分的差別粉碎！
- 高松差別事件絶対反対！
- 山本・久本兩君即時釋放！
- 水平運動勝利發展万才！

ト檄シ、出來ル限りノ闘争參加ト戰術研究ニソノ努力ヲ傾ケナキルソノ中法律的ナ立場カラ協力シタ一二ノ活動ヲ報告シテ一般法曹ノ指教ト協力ヲ求メタイ。